

EL GRADUADOR

Periódico político y de noticias

Defensor de los intereses morales y materiales de la provincia

NÚMERO SUELTO 10 CÉNTIMOS

ALICANTE: Martes 19 de Noviembre de 1901

NÚM. 7.767

Precios de suscripción

En Alicante, al mes. . . 1'50 pts
España, trimestre. . . 5'00
Fuera de España, id. . . 15'00

Puntos de suscripción:

En la Redacción y Administración
por este periódico.

Reclamaciones y correspondencia
al propietario.

D. Antonio Galdó López
N.º 34, piso tercero.

Teléfono núm. 85

Año XXVI

Galefacción por petróleo

Caloríferos marca «Ditmar». — Buen calor. — Poco consumo. — Precio 15 pesetas uno. Cocinas portátiles. Reconocidas como las más económicas y prácticas para hacer los desayunos y demás cosas de momento: con ellas se evita el tener encendidas las cocinas de carbón, durante todo el día. Economía, comodidad, prontitud y aseo. Cocinillas para campo, viaje, cacerías, etcétera. Precios excepcionales. De venta en todas las buenas Lampisterías, Ferreterías y Bazares de la provincia. Almacén central: Cervantes, 28. — Madrid. Donde se pueden ver funcionar estos aparatos y se facilitan cuantos datos y conocimientos son necesarios para su uso.

TERRENOS EN VENTA

Se vende en Elda, unos magníficos terrenos para edificar, extramuros del pueblo con situación topográfica admirable, vistas alegres y cerca de las recientes construcciones. Se vende en proporciones para una ó más viviendas. Para más detalles dirigirse á D. Rafael Romero, Fabricante, Elda.

AL PÚBLICO

En la imprenta de este periódico se imprimen toda clase de tarjetas, con esmerada perfección, suma elegancia y gran economía en los precios. Impresos para Ayuntamientos, Diputaciones, Registradores de la Propiedad, Juzgados y todas las dependencias del Estado. SOBRES COMERCIALES, á 6 pesetas millar.

Castillos en el aire

Nada menos que cuatrocientos once millones de pesetas han sido presupuestadas en el plan general de pantanos y canales de riego, pendiente de la resolución del ministro de Agricultura y Obras públicas. Es un hermoso sueño: España sucada por anchos canales de irrigación y sólido cauce; los ríos desahogados en todas direcciones para fertilizar los campos, antes yerros, y después convertidos en vegas rientes y exuberantes predios; la producción agrícola multiplicada hasta surtir los mercados del mundo; la familia turba de labriegos convertida en legión poderosa de agricultores; la tierra vuelta á su condición primera de tierra fértil, alejada por siempre de la miseria á un Estado central desinteresado y previsor.

Para realizar ese sueño, falta una pequeña suma de dinero. Es una leve dificultad, un grano de cuarzo en el camino de los rieles de nuestra política hidráulica. Porque hemos convenido con Costa en que puede haber una política hidráulica, y aun no sabemos si un arte hidráulico y una sociología de pantanos y una fisiología de canales de riego. Falta dinero. Y lo peor es que no hay manera de encontrarlo. Ante este obstáculo, cualquiera que no fuera el Gobierno desistiría en su plan; se contentaría con acabar las obras de canal de Tamarite, el pantano de Tibi, el de Desal (Isbert), por las que tantas ansias pasaba el que fué dignísimo diputado, señor D. Alvaro Valero de Palma, Lorea y reglamentarlo todo de la forma de un pa-

algunas otras ya comenzadas, y renunciaría á lo que una vez ofrecido, será más dañoso no realizar.

Nuestros gobernantes no lo entienden así. Como todos los débiles, ofrecen siempre, aun cuando no hubieren de cumplirlo ofrecido nunca. Para ellos lo primero no es saber qué se ha de gastar. Como los jugadores de lotería reparten imaginariamente una fortuna que nunca llega y edifican suntuosos alcázares, para cuyos cimientos quizá no adquieren nunca la primera piedra. Es lo que Mario Brac llamaría un delirio de grandezas típico. Es lo que la antropología popular ha llamado siempre *edificar castillos al aire*.

Hermoso, noble, generoso, es querer levantar á la Agricultura de la prostración mortal en que yace. Digno es buscar remedio á esa sangría que vierte la riqueza de España por la desembocadura de sus ríos sin aprovechar una sola gota; loable es pretender comenzar por el suelo la regeneración de la patria. Pero lo racional es, ante todo, examinar con qué medios se cuenta para emprender tan ardua y vital tarea. ¿dónde alcanzan aquellos. Hacer lo contrario, es convertir la grandeza en fanfarronería, el ministerio en clínica, España en Tarsaco. Por una inversión de los términos, que hoy se plantean los problemas del Estado en relación con los individuos que le componen, aquí el capital es cada vez más libre, más individual, más particularista que nunca. El trabajo, por el contrario, se socializa. Al Estado compete hacerlo todo, disponerlo todo, reglamentarlo todo, de la forma de un pa-

tano, el ancho del tegido de las redes de pesca, el uniforme de los peones camineros y la pendiente máxima de los caminos vecinales.

En cambio, los grandes medios de producción y transporte, los Bancos, los seguros, los monopolios, los montes, los diques, los impuestos mismos á veces, corren á cargo de particulares, individuos y empresas. Con este criterio, algo extraño es que un alguien crea hacadero transformar las tierras de labrantío, cambiar la dirección de los ríos y aun fijar de antemano la distribución de las aguas?

Política local y regional

Piropos
Entretenimientos del más eres tú.
En el Senado el Sr. Loigorri se lamentaba de que el ministro de Marina hubiera dado el retiro de ocho mil pesetas anuales á un marino paniaguado suyo cuando le correspondían tres mil. El señor ministro, para justificar la polaca, dijo que el Sr. Loigorri hablaba así porque le había pedido una comisión de cincuenta mil reales y él se la había negado.
Buena seusa para dar ocho mil pesetas anuales á un amigo!
En el Congreso.
El Sr. Acebo, burlándose de Paraiso, dijo que no parecía sino que para ser humrado era preciso pertenecer á la Unión Nacional y ser escribano retirado.
D. Basilio le contestó diciendo que

LA ESTRELLA DE MILLALAR

LA ESTRELLA DE MILLALAR

plaza distraído la fuentejilla que corría juguetando en las cascadas á escuchar los ruidos del señor que cantaba entre las ramas y parecía uno de aquellos pobres trovadores que espereaban por el momento de sus pensamientos. Tan desigual era su paso, tan agitado se hallaba su espíritu, tan embobado andaba en sus meditaciones que ni siquiera se acordaba de que pasaba por aquel sitio cantando alguna romanza popular y que alguna dulce palabra de su enamorada María!

La juventud, las risas, el amor, las esperanzas, el porvenir, por una parte. La desconfianza, los desengaños, las sombras del mal pasado, y solo una esperanza, la del eterno reposo en el seno de Dios, por otra. Esos son los dos extremos. Y suceden otros hombres y vuelve la serie en principio y cada uno de nosotros es el labón de la inmensa cadena del tiempo.

En la imaginación de Blas ardían los vivos destellos de la gloria que esperaba alcanzar, gloria que se iba perdiendo en las sombras que cubrían su vida. En la imaginación de Blas ardían los vivos destellos de la gloria que esperaba alcanzar, gloria que se iba perdiendo en las sombras que cubrían su vida.

No somos dados á las meditaciones filosóficas, pero ha habido ocasiones en que por nada de este mundo las perdónamos. Ante aquellos dos seres, principio y término de nuestra mundanal jornada, se nos ocurrió decir lo que cualquiera hubiera dicho en nuestro lugar. Pero volvamos á lo que más debe interesarnos. En el caso que Pascual abrazó con toda su alma á Blas, y que éste con lá-

COLEGIO LUCENTINO

A visos útiles

Boletín religioso.

Santo de hoy: Santa Isabel

Correos.

Los buzones de la capital se recogen á las once, catorce y veinte y los de la Administración cinco minutos antes de la salida de los correos.

Certificados: De 8,30 á las 14'45.

Valores declarados: De las 9 á las 14.

Reclamaciones: De 8'30 á 10'50.

Ferrocarriles.

Línea de Madrid. Trén CORTO hasta Almansa, salida á las 6; regreso á las 9 y 50. — MIXTO salida, á las 21 regreso á las 1'45. — CORREO: Llegada á las 11'52 Salida á las 16'25.

Línea de Murcia. MIXTO. salida á las 9'50, regreso á las 10'35. — CORREO, salida, á las 15'35, regreso á las 19'50.

ser escribano de actuaciones no era como cobrar el cuarenta por ciento de interés del dinero que se presta.

Y que vuelva por otra el Sr. Acebo que según parece, es un prestamista del cuarenta por ciento.

En estas lizas todos tienen siempre algo que decirse.

¡Pero eso no justifica el empeño que tienen todos en desnudar á ese Juan Laras de pueblo español.

Elegidos

En Jijona ha salido derrotado en toda la línea el partido conservador.

En Aspe han salido triunfantes tres republicanos y cuatro liberales.

D. Miguel Aracil, amigo íntimo de D. Juan Poveda, ocupará un sitio en el Ayuntamiento de Petrel.

Nos parece bien

Las cosas caen siempre del lado que se inclinan.

Aunque esto tenga algo á lo del ingenio de Gedeon, hoy subirá lo menos seis enteros el papel Salvador-Mataix.

Como dure unos cuantos días esta lucha mataxista, vamos todos á contagiarnos.

El del Bosch, el de Petrés, Sanchez Toda, Mendaro, Torrejón, Ponti, la mar, todos proclamándole con el angel salvador.

Estaremos soñando,

Política de cuartelillo

Lo que es pecaminoso en Jávea puede ser corriente en Alicante.

Lo que es conveniente en el gobierno, en Jávea es inmoral y perturbador.

El Liberal dice miles de cosas á sus amigos y correligionarios, porque amigos y correligionarios deben de ser los Sres. Bertomeu, Albi y otros más, que votan con el gobierno y como hombres que saben lo que valen y representan, hacen antes de todo, respetuosas advertencias, concluyendo por darle por dos veces el triunfo á D. Justo Tomás Delgado.

Esta es la verdad de los hechos, que ya se irán explanando poco á poco, para

que el diario fusionista no arremeta con tanta furia como lo hace el domingo.

¿Qué hay pacto entre liberales y conservadores?

¿No es eso?

Vaya una novedad.

En Alicante desde el consabido de Marco, hay pacto variado, según conviene, y diganlo las últimas elecciones municipales.

Hace tres días, si no es por el Moreno, el vaticanista Silvela, como le llamó Sagasta, que saca el capote en la proposición del diputado Sr. Alba, á estas horas ya lo habían enterrado.

Lo que sucede es que la cosa no está madura aun para Silvela, ni lo estabé, con ese catalanismo que nos ha traído, y hay que continuar el pacto, hasta ver cómo quedan los presupuestos. ¿Pues si todo es un puro pacto, en la ciudad, en la aidea, en el villorrio, y por eso estamos así, pasando por todas las vergüenzas, es Jávea la impura, la malvada y la pecadora?

No haga reír más El Liberal, y deje que los anticaciquistas se declaren republicanos gubernamentales, y no demuestren esas ansias por la valerosa de los pueblos, cubriendo esto con el manto del patriotismo, porque aquí ya nos hemos conocido todos.

Por lo tanto, corramos una tupida estera de Crevillente y dejemos á Jávea con sus dos grandes torres.

A cada...

Hemos leído nuestro siempre estimado colega El Correo, y de las dos afirmaciones que publica en el número anterior, respecto á la actitud del ilustrado concejal Sr. Torrejón, solo sostiene una en firme, la otra está un poco desigual en la explicación que dá.

Como de estas dos afirmaciones nos hicimos eco, justo es rectificar á medias y dar á cada cual lo suyo, que esto es lo honrado, cuando no se tiene intención de mortificar á nadie.

Un excelente sacerdote

Queriendo comprobar algunos hechos interesantes, me decidí á visitar al señor

Párroco D. Victoriano González y Vázquez, de Jerez de los Caballeros, provincia de Badajoz, que, según me habían manifestado, podían darme excelentes informes. Llamado por su ministerio á frecuentar sus visitas á enfermos, al propio tiempo que se ocupaba del alma, se interesaba también por la salud corporal de sus feligreses.

En muchas ocasiones y por enfermedades que tenían por causa la pobreza de sangre, como la anemia, clorosis, neurastenia, reumatismo y debilidad general, había recomendado un medicamento experimentado por él personalmente. Había certificado que las Píldoras Pink eran uno de los mejores y más enérgicos reconstituyentes de la sangre y uno de los más potentes tónicos de los nervios.

«He podido comprobar por mí mismo diversos casos de curación de clorosis, reumatismo y últimamente el de una joven postrada por la anemia, que se ha curado con las Píldoras Pink. Dicha joven sufría muchísimo; tenía perdidos completamente el apetito y el sueño, el menor movimiento para andar cuatro pasos la producía sofocación y la subida de pocos escalones la ocasionaba violentas palpitaciones y además sufría con frecuencia dolores de cabeza que la imposibilitaban de todo movimiento.»

Hoy su estado se encuentra modificado completamente. Come con buen apetito y declara no tener molestia alguna. Yo mismo lo he visto y estoy tan convencido de mérito de estas píldoras, que las recomiendo por todas partes.»

Después de mi declaración tan sincera y que prueba tanto, no es posible vacilar sobre el empleo de las Píldoras Pink, que tan prontamente devuelven la salud perdida.

Las Píldoras Pink se hallan de venta en todas las farmacias, al precio de 4 pesetas la caja ó 21 pesetas las 8 cajas. El representante para España, Franc Janssens, Cortes, 222, Barcelona.

CARTA DE MADRID

Madrid 17 de Noviembre de 1901

Sr Director de EL GRADUADOR.

Muy señor mío: Sagasta sigue bastante bien, tanto que se le han prohibido los medicamentos y hay la esperanza de que mañana se presente en las Cortes.

El que no tiene remedio es el Sr. Gamazo, que está en el periodo agónico.

A la casa de tan ilustre republico acude mucha gente.

Final de la sesión del Congreso de ayer. El Sr. Mataix consume el segundo turno en contra de la totalidad de los presupuestos.

Elogia la obra de los conservadores, la cual dice que fue inspirada por un ritual progresivo.

Aplauda los planes económicos de llaverde y las reformas sociales del Sr. Mataix.

Muéstrase partidario de ciertos radicalismos, que dice que son hijos de sus vicciones.

Cree que los actuales impuestos abrumadores para el proletariado.

Por indisposición del orador pide suspenda el debate, y así lo ordena la presidencia por breves minutos.

Al reanudarse la sesión el Sr. Mataix cede la palabra al Sr. Poveda para consuma el tercer turno.

Se promueve un incidente porque el Sr. Poveda se niega hablar sin que la comisión conteste antes al Sr. Mataix.

El Sr. Riu, de la comisión, dice que el discurso del Sr. Mataix ha estado inspirado por un carácter político y que no se nada que ver con los presupuestos, por lo cual la comisión nada tiene que contestar.

El Sr. Poveda entonces consume el tercer turno.

Censura que se discutan los presupuestos en su totalidad, faltando los dictámenes de los de Marina y Hacienda.

Se suspende el debate para el lunes y se levanta la sesión.

Suyo afectísimo, El Corresponsal

Noticias de todas partes

MAS CURACIONES GRANDES de stormeas y desfigurante cutis, pericraneo, y humores de la gre se hacen diariamente con los REMEDIOS CURTOS que con todos los otros remedios combinados purifican y la sangre. Los mejores médicos los aconsejan y los recomiendan. Los químicos de todas partes los recomiendan. Pueden usarse sin peligro desde el momento de nacimiento, y están garantizados de ser absolutamente puros, por las más altas autoridades médicas. Sus certificados acompañan á cada paquete. Son agradables, suaves y efectivos, y especialmente aptos á las madres criadoras y niños, lo mismo que á la cultura y distinguida de todas partes. El sistema de toda especie de impurezas por medicina externa ó interna, y constituyen los remedios más efectivos para el cutis, purificantes de la sangre, y remedios para humores, de los tiempos modernos.

grimas en los ojos, y conmovido hasta donde podía estarlo su sencillo corazón; murmuró algunas palabras que, según parece, querían decir: Ni en medio de los campos de batalla, ni entre el bullicio de los placeres, olvidaré la bondad de vuestra alma, la rectitud de vuestros consejos. Y en cuanto á María, antes dejará de latir el corazón, que olvidar su cándida pureza.

—Grande es el sacrificio, pero me marcharé sin oír de sus labios el adiós que tal vez me dejaría sin fuerzas para salir de estos campos.

—Y cuándo vas á dejarnos?

—Una partida de Comunerós ha de pasar dentro de algunos días por el camino que conduce á Villalar y entonces me uniré á ellos.

Dicho esto, despidiéronse los interlocutores, y Blas se encaminó á su casita triste y preocupado por la terrible revelación que llevaba grabada en su corazón con caracteres de fuego.

Pascual estuvo mirándole atra vesar la arboleda silencioso y cuando le perdió de vista, dirigiendo sus ojos al cielo, exclamó con profético acento:—Dios guíe tus pasos: El corone tus deseos y te dé su bendición desde su santa gloria. Ceiró la puerta y oyó una voz apagada y misteriosa en la habitación de su hija.

Era ella, María, que pedía al cielo en sus oraciones tranquilidad para su espíritu y ventura y bienandanza para el amado de su corazón.

En la imaginación de Blas ardían ya los vívidos destellos de la gloria que esperaba alcanzar, gloria que disipaba las oscuras sombras que había en su alma desde que oyó el relato que aquel anciano le había hecho.

La luna al reflejar en aquel semblante animado por la esperanza le daba un aspecto de triste melancolía.

A aquellas horas y cruzando el solitario robleal y parándose á contem-

COLEGIO LUCENTINO

San Luis Gonzaga

DIRIGIDO POR D. Pascual López Pomares, Canónigo de la Colegiata de San Nicolás, Angeles, 4. - Alicante

Este Colegio cuenta con el suficiente número de profesores, para que la enseñanza esté á la altura que la actual sociedad exige.

Con la debida separación independiente tiene establecidas:

Escuelas de instrucción primaria en tres grados; párvulos elemental y primarios. Coste de enseñanza en la institución, hasta obtener el grado Bachiller.

Carreras de Comercio y otras especiales.

Clases de adornó: gimnasia, música, algr. fia y dibujo.

Se admiten alumnos internos, semipensionistas, permanentes y externos de primera y segunda enseñanza. Para más detalles, pidense reglamento á la Administración de este Establecimiento.

Buen servicio

Lo prestó ayer la policia, deteniendo á un niño que salta de una casa con cierta cantidad de los llamados duros alicantinos y sevillanos. Se incautó de cierta especie de máquina en otra casa, deteniendo á una persona bastante conocida en esta población. Veremos si aparece ó no culpabilidad alguna para alguien.

Junta de obras del puerto

Se ha publicado el estado de recaudación y pagos de la Junta de obras de este puerto. Comprende el referido estado desde 1.º de Enero á 1.º de Noviembre del actual año. Ingresaron 88.786'93 pesetas, y se han satisfecho con cargo á las distintas atenciones de la Junta, 31.657'77. Resulta un «supera ita» de 55.129'16 pesetas.

De viaje

En el vapor «Neptuno» solió anoche para Barcelona nuestro querido amigo y colaborador de EL GRADUADOR, D. Vicente Bellido Fons. Nos ha prometido representar nuestro periódico en la ciudad condal á donde le llevan asuntos relacionados con la labor periodística de La Marina Mercante Española, de la que es redactor en jefe, ofrecimiento que hemos aceptado con la más viva gratitud. Le deseamos de todas veras lleve feliz viaje y regrese pronto.

Como el efecto que realiza El Estómago Artificial es inmediato y además hay muchos pobres que para adquirir una caja entera tienen que hacer gran sacrificio se han puesto á la venta medias cajas á 4 ptas. para prueba, en las principales farmacias.

Subasta

El día 21 del actual se llevará á efecto en el salón de sesiones del Ayuntamiento de Villena, la subasta por pliego cerrado para el arriendo de suministro del alumbrado público por petróleo de varias calles de la población. La duración del contrato será de todo el año 1902, empezando el día 1.º de Enero próximo. El tipo de subasta será el de 3.500 pesetas, que serán satisfechas al contratista por mensualidades vencidas.

Por fin se ha resuelto

Hoy ya no hay temor de sentirse molestadas por indiscretas miradas las señoras que tengan el cutis con un excesivo desarrollo de vello. Con el Depilatorio Venus se ha resuelto que existe un preparado que, siendo eficaz para la destrucción del vello, es al mismo tiempo un producto completamente inofensivo y que con su sencilla aplicación se consigue limpiar el cutis de este ridículo enemigo de la belleza, al mismo tiempo que le dá una tierna frescura y elegante suavidad. Los innumerables testimonios que obran en poder de la casa que tiene el secreto de su preparación y el éxito cada día creciente que le dispensa el público, son la mejor prueba de que sus resultados son siempre satisfactorios. Se vende en todas las buenas peluquerías 5 pesetas frasco.

Sección Recreativa

CRÓNICA

SOMBRAS... CHINESCAS

Léase pues son profecías, para dentro de unos días

Son las ocho; las campanas que hay en la próxima hermita ánimas tocan; las gentes á sus casas se retiran pues está obscura la noche, que Diana se muestra esquiva, y hay peligro de romperse la nariz contra una esquina. Tan solo de trecho en trecho con claridad indecisa alumbra muy vagamente una extensión reducida, el farol agonizante, falto de aceite y torcida, de la pobre castañera que arrebujada tiritita. Únicamente abandona su casa, en noche tan fría el galán enamorado que ha de acudir á la cita. Con la linterna en la mano y la tizona en la cinta; envuelto en la larga capa hasta las cejas subida, con paso precipitado nuestro mancebo camina. A lo lejos aparece cuando se dobla una esquina, dos luces, que con reposo adelantán; se diría por el caminar pausado de aquellas luces que brillan, que es la Extrema-unción que marcha á visitar al que espira. Pero no, ya están más cerca, ya las luces se aproximan, y se ve que son dos guardias municipales (guindillas) que llevan en vez de sable sendas velas encendidas, para alumbrar á la gente y no romperse la crisma.

Únicamente abandona su casa, en noche tan fría el galán enamorado que ha de acudir á la cita.

Con la linterna en la mano y la tizona en la cinta; envuelto en la larga capa hasta las cejas subida, con paso precipitado nuestro mancebo camina.

A lo lejos aparece cuando se dobla una esquina, dos luces, que con reposo adelantán; se diría

por el caminar pausado de aquellas luces que brillan, que es la Extrema-unción que marcha á visitar al que espira.

Pero no, ya están más cerca, ya las luces se aproximan, y se ve que son dos guardias municipales (guindillas) que llevan en vez de sable sendas velas encendidas, para alumbrar á la gente y no romperse la crisma.

La precedente poesía, la tenía preparada para publicarla dentro de unos días, (cuando se cumpla el mes y la Fábrica del Gas cumpla su palabra), pero en vista de que la mitad del alumbrado público se apaga desde el viernes á las diez de la noche, adelanto su publicación.

«...que viajar entre sombras, es lo mismo que dar vueltas por sendas mal seguras, en el fondo, sin fondo de un abismo.»

Aristarco.

Servicio regular entre Alicante y las costas de Argel por los vapores de los Sres. Salinas de esta plaza, los Sres. J. J. Sitges Freres de Argel.



LINEA DE ORAN.—El vapor NUEVO CORREO DE ALICANTE saldrá para Orán, todos los Martes á las cuatro de la tarde, con escala en Cartagena, haciendo su regreso los sábados.

LINEA DE ARGEL.—El vapor SITGES HERMANOS, saldrá para Argel los días 5, 15 y 25 de cada mes á media noche con escala en Altea y Jávea, regresando los días 2, 12 y 22 del mismo.

Para más informes, dirigirse á su consignatario de ambas líneas en esta plaza D. J. Salinas Sempere, Isabel II, núm. 11, bajos.

LA SIN RIVAL

Gaseosa Cernuda

Pídase en todos los cafés, casinos y tiendas de bebidas agua de SELTZ

Fábrica y depósito: plaza de Isabel II, núm. 11 servicio á domicilio

VISITAD

GRAN HOTEL IBORRA

(ANTES MARINA)

Que es uno de los primeros de Alicante, por sus admirables vistas topográfica y su excelente mesa. Se recomienda á las personas de buen gusto por su elegancia puleritud y economía.

SAN FERNANDO Y ESPLANADA DE ESPAÑA

Anuncios y reclamos

MANUEL SIRVENT MAYOR, 30.

Este afamado turroneo, del propio Jijona, ha trasladado su acreditado establecimiento, colocándolo como los primeros de su clase, á la calle Mayor, número 30.

Ya puede pedirse en este establecimiento lo que se quiera, que de todo encontrará el de paladar más delicado.

Los turroneos de Alicante, de Jijona, de Yema, de Nieve, de Guirlache, de Avellana y de Cádiz en competencia con los que elaboran las más acreditadas fábricas.

También en el establecimiento de Manuel Sirvent, se venden los esquisitos pasteles de Gloria, las afamadas Cascas de Valencia y Peladillas de Alcoy é ininidad de novedades para regalos.

MANUEL SIRVENT Mayor, 30.

Lloyd Andaluz SEGUROS marítimos, fluviales y terrestres. Comisión de Alicante, Pedrolorca.

TELEGRAMAS

DEL CASINO

Madrid 18, (17'50)

Ha sido destituido telegráficamente el Rector de la Universidad de Barcelona.

En el Congreso gran debate sobre el catalanismo. Lerroux dice que solo dos grandes partidos existen en Barcelona: amigos y enemigos de España. Un asistente á la tribuna, grita: ¡Mentira! Fué expulsado inmediatamente.

Bolsa, 71'60. Cambios París 42'75

IMPRENTA DE LA VIUDA DE R. JORDA

CONVALESCENTES HERMANOS MAYLIN CASA

Loza, lampisteria y cristaleria.--Camas, muebles y objetos de capricho-Deposito de vidrios planos.

